

LOCAL | Reconocimientos

El personal de la plaza de toros de Priego realiza un donativo a Cáritas Interparroquial

Gesto digno de mención y merecedor de un reconocimiento

Redacción

Martes 22 de marzo de 2011 - 17:57



La reapertura de la plaza de toros de Priego sigue generando numerosas noticias, aunque ésta tal vez sea una de las que debería tener más repercusión por el carácter solidario de la misma.

El personal que el pasado domingo realizó en Las Canteras tareas de organización, puertas, chiqueros, banderillas, areneros, clarines y carpinteros, han decidido por unanimidad donar la gratificación que la empresa les ha hecho a cada uno por realizar las tareas

co

Aunque la cantidad no es muy elevada, ya que no se trata de un sueldo, sino de una gratificación de 10 euros personales, el gesto del personal de la plaza es cuanto menos digno de mención e indudablemente merecedor de una más que taurina ovación, debiendo ser tomado como ejemplo por otros colectivos.

Reseñar por último que el donativo irá destinado a Cáritas Interparroquial de Priego.